



# 1学年通信10月号

令和6年10月4日発行 東広島市立高屋中学校

## 前期終了、秋休み、後期開始

中学校に入学してから半年が経ち、10月11日(金)をもって前期が終了します。ここまで勉強や部活動、委員会や係活動、定期テストなどたくさんのことを頑張ってきました。10月17日(木)から後期が始まります。秋休みは短いですが、後期に向けて気持ちを新たにしていきたいと思います。

## 学年朝会 クラス代表発表

毎週木曜日の学年朝会では、各クラスの代表による発表があります。9月26日のテーマは「期末試験を振り返って」でした。中間試験の反省を生かした取り組みやその結果、期末試験ならではの難しさ、次の試験への意気込みなどを話してくれました。同級生の頑張りがや意気込みを知ると、自分も頑張ろうという気持ちになれますね。



## クラス対抗チャレンジ開催中

9月9日からクラス対抗チャレンジを行っています。第一回目は、「めざせ着ベルオールA」。すべての授業で、クラス全員が授業時間前に着席することを目指して、一人一人が時間を意識し、声をかけあって取り組みました。今回、最も多くのポイントを獲得して1位に輝いたのは4組。チャ

レンジを通して時間を守る意識が高まり、「着ベル」チャレンジが終わった今でも、みんな早めの着席ができています。現在は「あゆみ6行チャレンジ」を実施中です。今後も授業態度や机の整理など、さまざまなチャレンジを予定しています。



# がっしょうむ 合唱コンクールに向けて

11月1日(金)は、<sup>ちゅうがくせい</sup>中学生になって初めての<sup>はじ</sup>初めての<sup>ぶんかさい</sup>文化祭です。どのクラスも<sup>がっしょうむ</sup>合唱コンクールに向けて、  
<sup>かしょういん</sup>歌唱委員・<sup>しきしゃ</sup>指揮者・<sup>ばんそうしゃ</sup>伴奏者・<sup>ちゅうしん</sup>パートリーダーを中心に<sup>れんしゅう</sup>練習を<sup>がんば</sup>頑張っています。<sup>だんけつ</sup>団結して<sup>いっしょうけんめい</sup>一生懸命努  
<sup>りよく</sup>力し、<sup>よ</sup>良い<sup>がっしょう</sup>合唱になることでしょう。



## ほごしゃみなさま 保護者の皆様へ

10月7日(月)～10日(木)の4日間、<sup>かかん</sup>三者懇談会を行います。<sup>おこな</sup>通知表をお渡しするほか、<sup>がっこう</sup>学校  
<sup>す</sup>での<sup>かた</sup>過ごし方や<sup>がくしゅう</sup>学習、<sup>かてい</sup>ご家庭での<sup>ようす</sup>様子について<sup>はな</sup>お話ししたいと<sup>おも</sup>思います。よろしく<sup>ねが</sup>お願い<sup>いた</sup>致します。  
 また、<sup>じさん</sup>スリッパをご持参ください。

## がつこんごよてい 10月の今後の予定

7日(月)～10日(木)	<sup>さんしやくこんだんかい</sup> 三者懇談会 (4時間授業)
11日(金)	<sup>ぜんきしゅうぎょうしき</sup> 前期終業式
17日(木)	<sup>こうきしきぎょうしき</sup> 後期始業式、 <sup>しゅうじゆくど</sup> 習熟度テスト
19日(土)	<sup>しゅうきだいかい</sup> 秋季大会(バスケ、バレー、ソフトテニス、 <sup>じゅうどう</sup> 柔道、 <sup>たっきゅう</sup> 卓球、 <sup>やきゅう</sup> 野球) <sup>しえきでんたいかい</sup> 市駅伝大会
20日(日)	<sup>しゅうきだいかい</sup> 秋季大会(野球、バスケ、 <sup>けんどう</sup> 剣道)
21日(月)～	さわやかチェック
27日(日)	<sup>しゅうきだいかい</sup> 秋季大会(野球)
11月1日(金)	<sup>ぶんかさい</sup> 文化祭